

ANTE LA AUSENCIA

*Para Ángel Campos Pámpano,
que nos dejó huérfanos de su palabra*

*Sería a morte esta carícia
onde o desejo era só brisa?*

Una grieta profunda en la Raya,
un corte visceral y casi inhumano,
un lenguaje perdido en otra voz
que no será ya tuya por más tiempo,
un espacio habitado por tu ausencia.

De no haber sido,
tendríamos que haberte inventado.
De tus cenizas brotará el perfecto poema,
el canto blanco, ahora ya desangelado
como tu nombre.

Será la muerte esta caricia,
esta forma de ser desde la que
alguien escribe versos al vacío,
mientras imagina el mejor
de los mundos posibles.

Teresa Guzmán Carmona